

Informationen Caterer „Die Kichererbsen“



Liebe Eltern der Essenskinder der Katharinenschule Gläserzell,

mein Name ist Michaela Kiertscher-Jurgeluks.

Zusammen mit meinem Mann Andreas betreibe ich das Cateringunternehmen:

“Die Kichererbsen”

Seit April 2015 beliefern wir die Schüler der **Adolf-von-Dalberg-Schule** täglich mit unserem frisch zubereitetem Essen.

Außerdem beliefern wir täglich das **Café Chaos**, ein Café für Studierende der HS Fulda, und die **Heinrich-von-Bibra-Schule**.

Wir wünschen uns eine Situation, in der die Kinder ihre Kritik frei äußern können.

Aus diesem Grund lade ich Sie herzlich dazu ein, Fragen oder Anregungen an:

diekichererbse79@gmail.com zu senden.

Außerdem haben Sie die Möglichkeit der WhatsApp Gruppe ***“Essen-Katharinenschule”***

(0162 216 3187 kurze Info mit Ihrem Namen über WhatsApp) beizutreten.

Sollte ihr Kind kurzfristig erkranken, melden Sie es bitte, **bis spätestens 8:00 Uhr** des betreffenden Tages, ab.

Wir freuen uns auf Sie.

Andreas und Michaela Kiertscher-Jurgeluks